
開催結果報告書

令和 ５年 １月 11日

滝川市教育委員会教育長 様

江陵中学校区学校運営協議会
会 長 佐 藤 安 憲

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

会 議 名 第２回 江陵中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和４年 12月 26日(月)

開 催 場 所 滝川市立江陵中学校

出席委員氏名 別紙のとおり

事務局出席者
職 ・ 氏 名

別紙のとおり

会 議 議 題 協 議 結 果

＜報告＞
①教育活動の報告
②各種調査結果報告について
③学校や地域課題についての意見交流

資料の通りで、意見なし。承認する。

＜協議＞
①次年度ＣＳ適正人数決定に向けて
②部会構成の変更について

資料の通りで、意見なし。承認する。

＜部会協議＞
①教育支援部会
②小中連携部会
③評価運営部会
※部会協議終了後、部会ごとに解散。

＜教育支援部会＞
・江陵中学校区一斉交通安全街頭指導の
反省について、有意義な活動であり、時期や
場所の設定も適切であった。
・７４０運動とは別に地域の方で見守り活
動をしていただいている方がいらっしゃるので、
表彰等で感謝を示すことができないか検討す
る。

様式9



※会議資料は、必ず添付して下さい。

＜小中連携部会＞
１報告事項
(1)中一ギャップ問題未然防止事業
・①入学前・後アンケートの実施、②「ほっと」
の活用、③一乙二交流会を実施した。
(2)家庭学習習慣の取組
・中学校のテスト期間に合わせて小学校 3
校で家庭学習習慣を設定した。
２協議事項
(2)③一乙二交流会について、今後は地域
選出委員の方に参加していただき、地域とし
て協力できることを熟議していく。

＜評価運営部会＞
・ＣＳマニュアルの学校評価に関する説明
・評価会議の時期について
・統合により江部乙小学校が加わったため、
本ＣＳは 4校所属となった。このすべてを委
員が訪問し、評価するのは負担が大きい。
・今年度は、各選出元の学校評価担当を
基本とし、可能な限りの評価を行う。
・3 学期初めから 2 月上旬の間に各校で訪
問日程を設定し、各委員は 1 時間程度で
訪問・参観・質疑応答を行い評価する。

備 考


